

Franckesche Stiftungen zu Halle

Lebenslauf von Christian Friedrich Engel.

Engel, Christian Friedrich

Halle (Saale), 13.07.1702

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-192203](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-192203)

1. G. H. discessi: 7. 8. br: Junius 1702.
1702. Ego Christianus Fredericus Engel 131.
Berolindensis Neo-March. denuò
accessi, d. 2 Junij, a. 1702
13 Julij a. 1702 iterum discessi, quoniam deo
T. O. M. ita placuit, is deus
pater benignissimus Ducat me,
ut nomen illius sanctissimum
et per me in mundo et in
Coelis semper sanctificetur

354. Johanne Göhl Oberkofarier Varsc. post
exanthematum iter e Patria secundum
vice hic redire factus est et quoniam
decimo quinto die Mensis Jun.
1702. discessit iterum tertio
die Mensis Septemb. ejusdem anni
cum alia per Dei gratiam vitam
sustentandi media oblata fue-
rint.